KANTINENHELDEN

Heute mit: Angela Heckenfopp (57, kann sich aber immer noch auf 33 runterschminken). Nominiert als Nachwuchsschauspielerin des Jahres im Gmundener Lokalanzeiger 1978. Seit 1983 am hiesigen Stadttheater. Status: unkündbar



Theatercomic





Unser Zeichner Patrick Bannwart (geboren in Wettingen/Schweiz) ist seit 2000 als Westatter tätig. Bekannt wurde er durch seine Zusammenarbeit mit dem Regisseur David Bösch. Daneben arbeitet er zunehmend als bildender Künstler. Aufmerksamkeit erregen auch immer wieder die von ihm reich illustrierten Programmhefte zu seinen Produktionen.



Unser Texter Philipp Löhle (geboren 1978 in Ravensburg) zählt zu den meistgespielten deutschen Theaterautoren. Sein Stück "Lilly Link" wurde 2008 mit dem Jurypreis des Heidelberger Stückemarkts ausgezeichnet, 2012 gewann er mit "Das Ding" den Mülheimer Publikumspreis. Tätigkeit als Hausautor an verschiedenen Theatern.